

## Kapolres Sukabumi Maruly Pardede dan Bhayangkari Cabang Sukabumi Menyampaikan Kasih Sayang

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID)

Sep 14, 2023 - 14:41



**Sukabumi, 10 Februari 2023** - Pada tanggal 8 Februari 2023 yang lalu, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, dan Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi, Ny. Pardede, menyelenggarakan acara pemberian tali asih dan dukungan untuk seorang anak yang merupakan anggota ASN Polres Sukabumi yang mengidap penyakit tantrum. Acara tersebut menjadi bukti nyata komitmen Polres Sukabumi

dalam memberikan perhatian dan kasih sayang kepada anggotanya yang membutuhkan.

Penyakit tantrum yang diidap oleh anak ASN Polres Sukabumi ini adalah tantangan besar bagi keluarga dan lingkungan sekitarnya. Dalam upaya membantu dan mendukung pemulihan anak tersebut, Kapolres Sukabumi dan Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi menggelar acara spesial di Markas Polres Sukabumi. Acara ini dihadiri oleh anggota keluarga, rekan-rekan kerja anak tersebut, dan perwakilan dari komunitas yang peduli terhadap anak-anak dengan kebutuhan khusus.

Dalam sambutannya, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede menyampaikan, "Kami ingin menunjukkan bahwa keluarga Polres Sukabumi adalah satu keluarga besar yang selalu siap mendukung dan merangkul setiap anggota keluarga kami. Kami sadar bahwa penyakit tantrum adalah tantangan berat, tetapi dengan cinta, perhatian, dan dukungan bersama, kita bisa membantu anak ini berkembang lebih baik. Kami berharap anak ini akan merasa dicintai dan diterima oleh komunitas Polres Sukabumi."

Ny. Pardede, Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi, juga turut berbicara dalam acara tersebut. Beliau menekankan pentingnya dukungan keluarga besar Polres Sukabumi dalam membantu anak ASN yang mengidap penyakit tantrum tersebut untuk mengatasi hambatan-hambatan yang dihadapinya.

Acara pemberian tali asih ini juga diikuti dengan sesi bermain dan berinteraksi antara anggota Polres Sukabumi, anak tersebut, dan keluarganya. Hal ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang lebih akrab dan mendukung pemulihan anak tersebut.

Pada akhir acara, Kapolres Maruly Pardede dan Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi menyerahkan tali asih dan bantuan keuangan kepada keluarga anak ASN tersebut sebagai bentuk nyata dari komitmen mereka dalam memberikan dukungan moral dan materi kepada anggota keluarga Polres Sukabumi yang membutuhkan.

Semoga dengan dukungan yang diberikan, anak ASN Polres Sukabumi yang mengidap penyakit tantrum ini dapat mengatasi tantangan yang dihadapinya dan meraih masa depan yang lebih baik. Komitmen Polres Sukabumi dalam menjaga dan merawat anggotanya tetap terjaga kuat, mengingat bahwa mereka adalah satu keluarga besar yang selalu saling mendukung dalam suka maupun duka.

```
<button class="cursor-pointer absolute right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] lg:bottom-[120px] z-10 rounded-full border border-gray-200 bg-gray-50 text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```